



Alumnos de Erasmus, en la Universidad de Alicante.

RAFA ARJONES

# La Generalitat aumenta en un 33% la dotación para las becas de movilidad

► 800.000 euros para ayudas que faciliten el intercambio internacional y nacional de los estudiantes

**J.HERNÁNDEZ**

■ La Conselleria de Innovación, Universidades, Ciencia y Sociedad Digital ha incrementado en un 33% la dotación de las becas de movilidad, por lo que destina un total de 800.000 euros a ayudas para facilitar la movilidad internacional y nacional del estudiantado. Además del programa de movilidad internacional, Erasmus+, este incremento presupuestario abre la posibilidad de establecer convocatorias específicas de otros programas de movilidad nacional como es el denominado Sistema de Intercambio entre Centros Universitarios de España (SICUE), explican desde Innovación y Universidades. Este programa permite a los y las estudiantes de grado realizar un periodo de estudios en una institución universitaria distinta a aquella en la que está matriculado con garantías de reconocimiento académico y de aprovechamiento, así como de adecuación a su perfil curricular.

Bueno asegura que su conselleria pretende «aliviar el gasto de las familias que tienen un hijo estudiando fuera»

En cuanto a las becas de movilidad internacional, Erasmus+, se pueden beneficiar de estas ayudas, que alcanzan hasta los 1.550 euros por estudiante, las personas matriculadas en el curso 2022/23 en las universidades que integran el Sistema Universitario Valenciano, en sus centros adscritos, o en los centros de Enseñanzas Artísticas adscritos al ISEACV y que vayan a realizar parte de sus estudios en instituciones europeas de Educación Superior de cualquier estado miembro de la Unión Europea o terceros países integrados en el Programa Erasmus+ y Reino Unido. Las becas Erasmus, tal y como recuerdan desde la Generalitat Valenciana, tienen por finalidad garantizar y mejorar la participación del estudiantado valenciano en los programas de movilidad internacional para la realización de estudios en otros países, a la vez que también fomentan la dimensión europea de las universidades valencianas.

La consellera de Innovación, Universidades, Ciencia y Sociedad Digital, Josefina Bueno, ha querido destacar «el compromiso de este Consell por garantizar el acceso a los estudios superiores a todo aquel y aquella que quiera formarse, por ello, hemos doblado la inversión para becas universitarias desde 2015, llegando a los 33 millones para este curso». Sobre las becas de movilidad, Bueno indicó que «queremos contribuir a aliviar el gasto de las familias valencianas que tienen a un hijo o hija estudiando fuera de casa, a la vez que garantizar la igualdad de oportunidades».